

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Malerische Ansichten von Baden und seinen Umgebungen

Frommel, Carl Ludwig

Baden, 1840

Das Jagdhaus / La maison de chasse

[urn:nbn:de:bsz:31-140497](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-140497)

Das Jagdhaus.

Es liegt drei Viertelstunden von Baden, auf einer flachen Höhe, die ihre Abdachung gegen die Landstrasse hat, und herrliche Aussichten in das Rheinthal gewährt. Das Hauptgebäude hat die etwas seltsame Form eines Hubertuskreuzes, von welchem ein runder Saal die Mitte ausmacht. Wenige Schritte davon steht die Wohnung des Försters. Der von drei Seiten angrenzende Wald ist seit Kurzem mit Dammbirschen bevölkert worden. Dieser Punkt wird von Baden aus in den Sommermonaten häufig besucht. Auf dem Kalbel, oder der Kuppe des Berges, auf dessen Vorsprung das Jagdhaus liegt, erweitert sich die Aussicht nach Strassburg und Speyer hin ungemein.

La maison de chasse

Distante de trois quarts de lieue de Bade, est située sur la sommité aplatie d'une hauteur dont la pente aboutit à la grande route: de ce point, la perspective s'étend dans la vallée du Rhin. Le bâtiment principal, dont une salle ronde compose le milieu, a la forme assez bizarre d'une croix de Saint-Hubert. A peu de distance de là se trouve la maison du garde-forestier. La forêt qui l'entoure de trois côtés différens a été peuplée de daims depuis peu de tems. Beaucoup de personnes viennent de Bade, dans les mois d'été, pour visiter ce lieu. A la cime du mont, dite *Kalbel*, et sur l'avancement où est bâtie la maison de chasse, la vue se prolonge jusque vers Strassbourg et Spire.

Les maisons de classe

Il y a une maison de classe pour chaque classe. Les maisons de classe sont des lieux où les élèves peuvent aller pour faire leurs devoirs, lire, ou discuter avec leurs professeurs. Elles sont généralement situées dans les écoles et sont gérées par les enseignants. Les maisons de classe ont pour but de fournir un environnement propice à l'apprentissage et à la collaboration entre les élèves et les professeurs.

Les professeurs

Les professeurs sont des professionnels de l'éducation qui ont pour mission d'enseigner et de guider les élèves. Ils sont généralement diplômés et ont suivi une formation spécifique. Les professeurs jouent un rôle crucial dans le développement académique et personnel de leurs élèves. Ils sont responsables de la planification des cours, de la mise en œuvre des leçons, de l'évaluation des performances des élèves, et de la création d'un climat d'apprentissage positif.